

*Alles was schön ist,
bleibt schön,
auch wenn es welkt.
Und unsere Liebe bleibt Liebe,
auch wenn wir sterben.*

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns beim Abschied von unserem geliebten

Dominik Koechlin

entgegengebracht wurden.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin M. Holder und den Musikern, welche die Trauerfeier mitgestaltet haben, Dres. F. Stenner, S. Rothschild und Prof. em. Dr. R. Herrmann des Universitätsspitals Basel sowie den treuen Freunden, die ihn und uns begleitet haben.

Basel, im Juli 2015

Die Trauerfamilie